

Genuss im Zürcher Oberland

Samstag, 29. November 2025

Heute wandern wir der Töss entlang von Saland nach Bauma und geniessen dabei das Zürcher Oberland mit seiner Natur, Historie und feinem Essen.

Nach ca. 1¼ Std.
Wanderung erreichen wir
Bauma, den ehemaligen
Mittelpunkt der Tösstalbahn
und bekannt für seine
vormalige Textil-Industrie.
Während eines Bummels
durch Bauma werden wir
den Ortskern und die
Lokomotivremise der
Tösstalbahn besichtigen.



Gegen 12:30 Uhr kehren
wir im Restaurant Schwendi
ein und stärken uns bei
einem feinen Cordon Bleu.
Dafür ist das Schwendi
bekannt.

Gestärkt geht es zu Fuss zurück zum Café Voland, wo wir zum Kaffee ein feines Dessert nehmen können.

Wer Lust und Zeit hat, kommt mit mir per Bus zurück nach Pfäffikon ZH, wo an diesem Wochenende auch der Weihnachtsmarkt statt findet.
Lasst uns den Tag bei Glühwein, Glögg und Flammlachs ausklingen.

Wanderung: ca. 1.5 Std.

Billett: Hinfahrt:
Wohnort – Saland

Rückfahrt:
Bauma – Wohnort **oder**
Bauma – Pfäffikon ZH – Wohnort,
falls der Weihnachtsmarkt besucht wird

Empfehlung:
9-Uhr-Tagespass, CHF 13.50 mit Halbtax-Abo
(Samstag und Sonntag den ganzen Tag gültig)

Ausrüstung: leichte Wanderschuhe, warme Kleider,
Wind- und Regenschutz, evtl. Getränk

Details: gemäss Bulletinausschreibung